

Pourquoi choisir le PCF ?

Pour l'émancipation humaine

Le dépassement de toutes dominations, de toutes **exploitations**, des **humiliations**, de la **pauvreté** est d'actualité. Inventer un autre monde, fondé sur **des rapports humains libérés de la loi de l'argent**, est urgent. Adhérer au Parti communiste français, c'est mettre en avant cette volonté.

Pour la création de modes d'interventions nouveaux, pour le peuple, en politique.

Partout se dégagent des exigences fortes, pour une société qui ne veut plus des politiques libérales ; une capacité d'intervention et d'invention nouvelle doit être instituée pour que le peuple ne soit plus ignoré ou trahi.

Adhérer au Parti Communiste Français c'est participer, s'assurer d'une dynamique rassembleuse, d'une construction politique nouvelle, dans le respect des identités et rôles de chacun, pour battre la droite maintenant et durablement, pour réussir à gauche.

Une adhésion d'actualité !

La droite casse systématiquement **les fondements solidaires de notre société**, elle

criminalise et exclut. Pour que cela change vraiment en 2007, il nous faut construire dès maintenant une gauche forte d'une union populaire. Adhérer au Parti Communiste Français c'est se donner les moyens d'agir et de participer à la construction d'une situation nouvelle à gauche, pour une véritable alternative. Nous voulons faire reculer tout ce qui domine, nous exploite, nous humilie. Nous voulons contribuer à **battre en brèche les inégalités**. Nous voulons pousser la démocratie du quartier à la planète et faire émerger concrètement un monde partagé, un monde pour tous et toutes. Nous voulons le partage des richesses, des savoirs, et des pouvoirs. **C'est la dignité de chaque femme et de chaque homme qui est en jeu...**



Nombreux sont celles et ceux qui ont envie que le monde change. Pour le faire vraiment, il y a besoin de politique et il faut qu'elle soit entre les mains de tous. Le progrès viendra

du plus grand nombre, si nous décidons tous ensemble de **faire bouger les choses**. C'est à cela que les communistes travaillent. C'est pour cela que nous voulons construire avec toutes celles et tous ceux qui le veulent, engagés ou non, le projet de transformation nécessaire et décider ensemble des manières de faire pour le porter. En vous accueillant, nous comptons sur vous. Avec votre personnalité, votre liberté, notre collectif ne s'en trouvera que plus riche.



Le Parti communiste au cœur des politiques en France et en Europe

Rejoignez le **PCF** **toyens pour changer les**

- Je désire être informé(e) des initiatives du Parti communiste français
- Je décide d'être membre du Parti communiste français
- Je verse _____ euros (chèque à: Association de financement du PCF)

Prénom et nom _____

Adresse _____

Téléphone, courrier électronique _____

Renvoyer à: Section d'Istres Fos sur Mer du Parti communiste français 1 impasse Audier 13800 Istres Tel 04.95.05.10.10 mail : imperatorleninecgt@hotmail.com Venez nous voir sur le Web : http://editoweb.eu/nicolas_maury

